

# Goblog

## Forkopimcam Windusari Hadiri Sedekah Bumi Desa Genito

Rony - [MAGELANG.GOBLOG.CO.ID](http://MAGELANG.GOBLOG.CO.ID)

Sep 19, 2022 - 16:52



*Serma Suropto Anggota Koramil 04 Windusari Bersama Forkopimcam, Hadiri Kegiatan Merti Desa Dilanjutkan Do'a dan Syukuran*

MAGELANG,--Forkopimcam Windusari dan anggota Koramil 04 Windusari menghadiri kegiatan tasyakuran dan doa bersama dalam rangka Merti Desa

serta sedekah bumi di Desa Genito yang di laksanakan di rumah H.Trasmantoyo selaku Kades Genito, Senin (19/9/22 ).

Tradisi sedekah bumi merupakan salah satu bentuk rasa syukur kepada Sang Pencipta yang dilaksanakan masyarakat di pulau jawa yang sudah berlangsung secara turun-temurun dari nenek moyang terdahulu.

Ritual sedekah bumi ini biasanya dilakukan oleh mereka pada masyarakat jawa yang berprofesi sebagai petani, nelayan yang menggantungkan hidup keluarga mereka dari mengais rizqi dengan memanfaatkan kekayaan alam yang ada di bumi.

Kepala Desa Genito menuturkan, bahwa doa bersama dan tasyakuran ini sebagai wujud rasa syukur kita kepada Allah SWT, Tuhan yang telah melimpahkan rahmat dan karunianya kepada kita semua, sehingga sampai saat ini masih di berikan kesehatan, keselamatan, dan masih di berikan rejeki.

“Dengan doa bersama ini, selain sebagai wujud syukur kepada Allah SWT, juga untuk mendoakan desa kita, agar selalu diberi keamanan dan ketrentaman”, ujarnya.

Sementara itu Ba Tuud Serma Suropto menyampaikan bahwa acara Doa bersama dan sedekah bumi desa Genito ini sebagai ajang silaturahmi antar warga, sehingga kerukunan dan kegyuban warga dapat tetap terbina dan terjalin.

“Ini salah satu sarana silaturahmi warga, dan juga untuk mempertahankan budaya serta karifan lokal yang merupakan warisan para leluhur” terang Serma Suropto.

Acara yang dihadiri oleh Forkompimcam Windusari, Kades beserta perangkat desa, Kyai Mahfud dan Kyai Ashadi, tokoh masyarakat, Ba tuud Koramil 04/Windusari Serma Suropto beserta Babinsa serta masyarakat sekitar.

Pen: 0705/ Mgl